

Infobrief

Der Spannungssimulator des KfV Kusel



Endlich geht es los

wie bereits von uns berichtet, hat der KfV Kusel in die Ausbildung der Kettensägeföhrer investiert.

Mit etwas (oder auch mehr) Geld und noch mehr Arbeitsstunden wurde aus dem – schon gut in die Tage gekommenen – Übungsgerät ein neuwertig wirkendes, auf dem aktuellen technischen Standart befindliches Arbeits- und Übungsgerät,

genannt „Spannungssimulator“. Nachdem er nun sämtliche bürokratischen Hindernisse überwunden und auch eine äußerst passende Benennung KUS-FV 112 hat, wartet er nun voller Ungeduld auf seinen ersten Einsatz unter Realbedingungen.

Alleine funktioniert er aber nicht

Deshalb haben wir (z.Zt. noch) zwei kompetente Ausbilder die sehr bemüht sind, ihre Kenntnisse im Umgang mit der Motorsäge an möglichst viele Männer/Frauen zu bringen.

Am 01.03.2008 begann der 1. Lehrgang für Sägekettenführer als „Pilotprojekt“ in Altenglan mit 16 Teilnehmern.

Im Bild unsre beiden
Ausbilder



Wie uns die beiden Ausbilder versicherten, wollen sie in diesem Jahr insgesamt 4 Lehrgänge durchführen (Frühjahr/Herbst).

Deshalb: Rechtzeitige Anmeldung des Lehrgangsbedarfs bei den Ausbildern !!!!

Der Vorstand des KfV Kusel wünscht den Ausbildern und Teilnehmern viel Spaß bei der Arbeit.

Vorsitzender : Wolfgang Bach ☎ (p) 06373/6224 ☎ (d)06841/7051406 Wolfgang.Bach@KFV-Kusel.de
2. Vorsitzender : Stephan Müller ☎ (p) 06386/6530 Stephan.Mueller@KFV-Kusel.de

Bankverbindung : Kreissparkasse Kusel (BLZ 54051550) Konto-Nr. 100 100 528